## Revisan Presidente y CCE "facilidades de inversión" hacia la cita con Joe Biden

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

\_\_\_\_AMLO expuso al CCE que avanzan las mesas de diálogo con empresas de EU, principalmente las del sector energético. PAG. 21

## AMLO revisa inversiones con IP antes de su cita con Biden

Impulso. El Presidente asegura a empresarios que hay avances en las mesas de diálogo con Estados Unidos en temas energéticos; ICC alerta de más controversias

PE DRO DOMÍNGUEZ Y EDUARDO DE LA ROSA / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió otra vez con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para revisar las facilidades de inversión en México de cara al viaje que hará a Estados Unidos el próximo mes para reunirse con el mandatario Joe Biden.

Al terminar la reunión realizada en el Museo Kaluz, el presidente del CCE, Francisco Cervantes Díaz, comentó a MI-LENIO que el mandatario les explicó que siguen avanzando las mesas de diálogo con las empresas del país vecino, principalmente del sector energético.

"Las mesas de diálogo siguen y están a favor de las inversiones, sobre todo en la generación de empleos bien remunerados", destacó el representante del sectorprivado.

Sobre el anuncio de un nuevo paquete de proyectos de infraestructura, Cervantes dijo que el Presidente les aseguró que se está revisando para que sea presentado en próximos días.



El mandatario en el Museo Kaluz tras la reunión. ESPECIAL

Estuvieron presentes Blanca Treviño, presidenta de Softek, Antonio del Valle Perochena, presidente del Consejo Mexicano de Negocios, Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Alfonso Romo, enlace empresarial.

## Aumentan disputas

En el ámbito internacional, el presidente de la International Chamber of Commerce (ICC México), Claus von Wobeser, considera que hay un aumento importante en disputas, mecanismos de soluNuevo plan de infraestructura se dará a conocer en los próximos días

ción de controversias o arbitrajes internacionales derivado de las políticas que busca imponer el gobierno federal.

En conferencia de prensa, Wobeser señaló que el año pasado, dentro de los nuevos asuntos que se presentaron, México se colocó en el quinto lugar de 150 países que recurren habitualmente a los arbitrajes.

"La economía mexicana es importante pero no somos Estados Unidos", expuso.

La presidenta de la Corte Internacional de Arbitraje del ICC, Claudia Salomón, dijo que los países tienen la opción de crear sus propios acuerdos para resolver sus disputas, como es el caso del T-MEC, "ellos deciden si no quieren ir a las cortes internacionales, pueden tener su propio arbitraje".